



Lunes, 10 de enero de 2005

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Pá

PORTADA | ÚLTIMA HORA | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | CLASIFICADOS | SERVICIOS | CENTRO COMI

[EDICIÓN IMPRESA]

- Portada
- Ciudadanos
- Política
- Opinión
- Mundo
- Economía
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- Gente

[MULTIMEDIA]

- Fotos del día
- Especiales
- Gráficos
- Documentos

[PARTICIPA]

- Foros
- Chat
- Videochats

[CANALES]

- Amistad
- Aula de cultura
- Bodas
- Bolsa directa
- Canal Meteo
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine
- Deporte base
- Ekoplaneta
- Empleo
- Evasión
- Formación
- Fútbol
- Gastronomía
- Guggenheim
- Hator (Nuevo)
- Infantil

SOCIEDAD

SOCIEDAD

Los estereotipos contribuyen a que los médicos receten más psicofármacos a mujeres

EFE/GRANADA

El mayor consumo de psicofármacos entre pacientes femeninas está asociado a la construcción de una imagen de la mujer como persona más débil, pasiva y dependiente, según un estudio coordinado por la Universidad de Granada.

Imprimir | Enviar

El estudio, realizado en Andalucía, Madrid y País Vasco, y coordinado por la antropóloga Nuria Romo Avilés, ha tratado de recoger la experiencia de mujeres que habían sido prescritas con psicofármacos (antidepresivos, tranquilizantes o somníferos), y de profesionales de Atención Primaria y Psiquiatría que los recetan.

En ambos casos se repiten ciertos estereotipos, que el equipo de investigación asocia a la construcción social del género. «A las mujeres en el ámbito médico se las ve más necesitadas de medicación por el tema del malestar», explica Nuria Romo, quien sostiene que, ante situaciones inespecíficas expresadas por las mujeres (donde no existe una patología clara), los facultativos tienden a prescribir psicofármacos.

El 75%, mujeres

Conflictos familiares, estrés laboral, un examen importante o la pérdida de confianza en sí mismas son algunas de las causas que las mujeres relacionan con el malestar y con la utilización de psicofármacos.

Un millón y medio de personas consume somníferos o tranquilizantes de forma habitual en nuestro país, y el 75% de ellas son mujeres. Por otro lado, el 70% de la población femenina española ha tomado alguna vez este tipo de medicamentos, que en muchos casos requieren receta médica. Según los datos que maneja Romo, a las mujeres se les diagnostica ansiedad tres veces más que a los varones.

Sin embargo, para la coordinadora del estudio esto no respondería tanto a condicionantes fisiológicos como a esquemas culturales que determinan ciertos comportamientos según el género, y estos prejuicios afectan tanto a la Sanidad como a las propias mujeres. «Muchas de las que acudieron a la consulta demandando alguno de estos medicamentos, recomendadas por sus madres, hermanas o amigas», reconoce la investigadora.

Enlaces Patrocinados

[ES@N - Psicólogos](#)

Supera la Ansiedad y Controla el Estrés. 902 99 89 31 - 24 horas. . www.estresyansiedad.com

[Centro Manuel Escudero](#)

Consultas, tratamientos psiquiatría psicología y psicoterapia en Madrid . www.manuelescudero.com

[Stop a la ansiedad](#)

sin pastillas, sin costosas sesiones, sin sufrimiento .

BUSC

EL C

Hoy
Hem

INTI

Balne
Cate

Juegos

Libros

Mh Mujer

Moda

Motor

Seguros

TV Inteligente

Viajes

www.magalian.com

[Control de Ansiedad](#)

Soluciones rápidas y eficaces CDs de autoayuda .

www.pnlnet.com

Subir



© Copyright EL CORREO DIGITAL, S.L., Sociedad Unipersonal
Domicilio c/ Pintor Losada, 7 (48004) Bilbao
Inscrita en el RM de Vizcaya: Diario 229, Asiento 159,
Tomo 3823, Libro 0, Folio 200, Sección 8, Hoja BI-26064
C.I.F.: B-95050357

Power

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)